

6学年



出逢い

嘉手納町立屋良小学校

令和5年11月27日(月)

号外

編集

- ・比嘉 明日真
- ・久高 凜々
- ・與那嶺 澄
- ・伊禮 悠

祝 準優勝

KADENA DREAMS

一回戦 11月11日

九時～十時半に南スウェルズと戦い、8対2で嘉手納ドリームズが勝利しました。

二回戦 11月18日

九時～十時半に楚辺ボーイズと戦い4対2で嘉手納ドリームズの勝利 二回戦突破

準決勝 11月18日

十二時～二時に読谷シャークスと戦い4対2で嘉手納ドリームズの勝利 決勝進出

決勝戦 11月25日

嘉手納ドリームズVS読谷ジャイアンツの決勝戦10対4で残念ながらドリームズが準優勝になりました。それでも今までの経験のがんばりや観客の応援からチームワークが見られました。



活躍した6年生3人のコメント

新垣 心絆

11月11日に少し天気が荒れている日に、いよいよ六年生最後の大会が始まりました。一試合目、アップもバッティングも守備も準備万端で南スウェルズと試合をしました。僕は、バッターでも守備でもあんまり活躍しなかったけれど声を大きく出して応援したりして、一試合目8-2で勝ちました。

11月18日、二試合目、楚辺ボーイズ & 三試合目、読谷シャークス戦 この日は、野球日和となった日一試合目、強豪の楚辺ボーイズと試合をしました。正直、勝てるかわからなかったけれど（そんな気持ちでは勝てるわけない）と思って、強気の気持ちで挑みました。僕は、バッターでヒットを打ちました。その後もどんどん点を取っていき4-2で勝ちました。その次に、読谷シャークスと試合をして準決勝になりました。ぼくはこのときランナー二塁でサインは、ヒットエンドランが出されてセカンドにボールを打ってランナーを進塁させました。そして、6-2で勝ちました。そして来週、決勝戦で強豪チーム読谷ジャイアンツと優勝と派遣を争う試合になりました。

11月25日、決勝戦、読谷ジャイアンツ

晴れ晴れとしたこの日いよいよジャイアンツと試合が始まりました。僕は、「ぜってえ勝つ」という気持ちで試合に挑みました。ですが、どんどん点が取られてなんと九回の裏、ドリームズの攻撃で10-1で負けていましたが、あきらめずに声を出していくと5年生がランニングホームランがでて10-4となり三点入れることができました。しかし、ムードはこのホームランで終わる10-4で負けてしまいした。ですが六年生、最後の大会にいい思い出を作れたので悔しいより楽しかったです。中学もやりたいと思いました。

新田 緯星乙

11月11日土曜日から、6年生の最後の試合が始まりました。試合開始のときは、曇り空で絶好の野球日和でした。一試合は、南スウェルズに勝って次は、楚辺ボーイズと試合で5対2で勝って読谷シャークスで4対2で勝って決勝まで行きました。10対4で負けて悔しかったです。先生や来てくれたみんな、応援ありがとうございました。